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Mantovano: dall'incontro con Vietti copertura di 4 posti sui 6 vacanti al Tribunale
di Bari e 2 su 3 nella Dda, in attesa del potenziamento degli organici

Dopo l'incontro di ieri al Viminale con i Ministri dell'Interno Cancellieri e della Giustizia Severino, anche
quello avuto oggi col Vice presidente del CSM Michele Vietti apre interessanti prospettive per migliorare la
funzionalità della Procura della Repubblica di Bari e della Sezione Gip del tribunale Insieme con i Colleghi
Francesco Boccia, Cinzia Capano, Dario Ginefra e Angelo Sanza abbiamo discusso con l'on. Vietti
dell'incremento della criminalità nel territorio barese e della necessità che la magistratura sia posta nelle
condizioni di dare risposte giudiziarie più tempestive, ponendo le premesse perchè, a fronte dell'aumento di
organico prospettato ieri dal ministro della Giustizia, i tempi delle ulteriori coperture dei nuovi posti siano i più
rapidi.

Rispetto ai posti attualmente scoperti, l'on. Vietti ha ricordato che il CSM ha appena avviato l'iter per
l'assegnazione di 4 dei 6 posti attualmente vacanti nel Tribunale di Bari: da essi potranno essere recuperati i
due magistrati che attualmente mancano per completare l'organico dell'ufficio del Gip. Sulla Procura, che ha
una carenza di tre unità, è stato da poco pubblicato un posto e l'Ufficio di presidenza del Consiglio sarà
interpellato dal Vice presidente per la possibilità di pubblicare a breve un altro posto (in tal modo la carenza
di organico si ridurrebbe a una sola unità).

E' ovvio che la partita più importante si giocherà quando sarà completata l'attuazione del riordino delle sedi
giudiziarie, da cui verrà fuori la disponibilità per nuovi impieghi dei magistrati che lavorano negli uffici
soppressi o accorpati; in quella circostanza la deputazione parlamentare tornerà a chiedere un incontro al
ministro della Giustizia perchè l'incremento delle nuove unità a Bari sia significativo. Dal Vice presidente del
CSM sono state altresì date assicurazioni su tempi celeri per le assegnazioni, una volta aumentati gli
organici.

La "due giorni" di colloqui istituzionali, e gli impegni assunti in tali circostanze, ha necessità di tempi
differenti di realizzazione: la ripresa del tavolo dei Comitati nazionali per la sicurezza aventi a oggetto l'area
dell'intera Corte d'appello di Bari avverrà, come ha assicurato il ministro Cancellieri, nel giro di qualche
settimana; mentre la copertura e l'allargamento degli organici ha necessità di qualche mese. Il dato positivo
è che tuttavia il percorso è stato avviato; sarà cura di chi rappresenta il territorio pugliese lavorare perchè il
suo completamento non conosca ritardi.
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